

Reunión Territorial de Galicia

El día 18 de septiembre tuvo lugar, en Santiago de Compostela, la reunión de todos los asociados/colegiados residentes en Galicia, a la que habían sido convocados por el Delegado de la zona, Miguel Arzúa.

En esta ocasión, al coincidir en Año Xacobeo, el encuentro comenzó con la asistencia de todo el grupo (en total 66 personas) a la Misa del Peregrino, en la que el Presidente/Decano, Miguel Ángel Agúndez, leyó una ofrenda en nombre de todos los miembros de la Asociación/Colegio. La celebración continuó con una comida en el Hotel Restaurante San Francisco, situado en el antiguo convento del mismo nombre, que se prolongó hasta bien entrada la tarde.

La noticia de la Peregrinación se publicó en el "Correo Gallego" y por su interés la reproducimos aquí, junto con el texto íntegro de la ofrenda, leído en el transcurso de la Misa. ■

Ofrenda al Apóstol Santiago Colegio de Ingenieros del ICAI 18 de septiembre de 2010

Señor Santiago, Apóstol y Patrón de España,
Como Presidente/Decano de la Asociación/Colegio de Ingenieros del ICAI, y en nombre de todos sus miembros, presento ante ti nuestra ofrenda con el deseo de que nos protejas e intercedas por nosotros en estos tiempos difíciles para toda la sociedad.

Me uno así a los peregrinos que, en este Año Santo, han acudido a ti para pedirte protección y ayuda, y del mismo modo te ruego acojas bajo tu amparo a todos los Ingenieros del ICAI. Ilumíname para que pueda afrontar con éxito todos sus proyectos y sepan adaptarse a los cambios que ha supuesto esta crisis económica y de valores en que nos vemos inmersos, fomentando su espíritu emprendedor.

Desde su fundación, el ICAI ha tenido como objetivo primordial formar ingenieros al servicio de las personas, aunando la técnica con los valores humanos. Por ello te ruego que no nos permitas olvidar, en medio de nuestras propias preocupaciones, a los más pobres y necesitados, siendo parte activa de una sociedad que tantas veces vive de espaldas a los problemas ajenos. Conviértenos en instrumentos que contribuyan a que la paz, la solidaridad, y el desarrollo lleguen a todos los rincones de la tierra.



es noticia